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« Il sottoscritto chiede d'interrogare il Go-
verno, per sapere se non creda urgente e ne-
cessario nell'interesse della Sicilia, di richia-
mare in vigore la disposizione contenuta nel 
Regio decreto 10 ottobre 1909, n. 729, esentante 
da tasse le industrie nelle quali lo zolfo sia ele-
mento principale. 

« Vassallo Ernesto ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'istruzione pubblica, per conoscere 
se creda giusto, legale ed onesto l'ostruzionismo 
che si fa dalla prefettura e dalle altre autorità 
per lo insediamento dei nuovi rappresentanti 
al Consiglio provinciale scolastico di Poggia, re-
golarmente eletti da vari mesi; e se creda, legale 
il funzionamento del decaduto Consiglio i cui 
membri non sono stati rieletti. 

« Maitilasso ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro della giustizia e degli affari di culto, per 
sapere, se intenda promuovere amnistia o con-
dono per tutti i detenuti che furono condannati 
all'ergastolo sotto l'imperio dello abolito codice 
penale, e che già hanno espiato più di trenta 
anni di pena, essendo essi detenuti contro le 
norme generali di diritto che stabiliscono l'ap-
plicazione delle disposizioni punitive più blande. 

« Maitilasso ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro del lavoro e della previdenza sociale, pei 
sapere se — allo scopo di attenuare i gravi 
danni causati al proletariato dalle sospensioni 
di lavoro per deficienza di energia elettrica — 
intenda provvedere subito a fissare norme e di-
sposizioni, del genere di quelle già stabilite nel 
1918, che assicurino alle maestranze operaie un 
equo indennizzo delle giornate lavorative per-
dute. (U interrogante chiede la risposto, 
scritta). 

« Buffoni ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dei lavori pubblici, per conoscere quali 
provvedimenti intenda di prendere allo scopo 
di sollecitare la soluzione del problema idrico 
in Istria con riflesso alle gravissime condizioni 
in cui in tale riguardo versa quella provincia. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Pesante ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro del lavoro e della previdenza sociale, per 
conoscere se non reputi urgente il regolamento 
alla legge Labriola per l'occupazione dei muti-
lati e invalidi tanto più che il prossimo 3 gen-

naio se non sarà pronto e pubblicato il regola-
mento, la legge non potrà essere applicata. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Bussi ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il mi-
nistro delle finanze, per sapere quali provvedi-
menti intenda adottare per affrettare la liqui-
dazione da parte delle intendenze di finanza, 
delle somme spettanti ai comuni, a titolo del 
sesto dell'imposta vino dell'esercizio 1920. 
(Gì'interroganti chiedono la risposta scritta). 

« Brusasca, Baracco, Bubbio ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro del tesoro, per sapere con quale equità 
e con quale coerenza si neghi ai maestri ele-
mentari delle zone colpite dal terremoto tosco-
lunense il beneficio dell'indennità pari allo sti-
pendio di un mese concesso a tutti gli impie-
gati e salariati dello Stato, quando l'identità 
della condizione di fatto dovrefobe superare 
ogni eccezione formale e con tanto maggior 
ragione in quanto il decreto 20 gennaio 1916, 
n. 102 (Gazzetta Ufficiale, 15 febbraio 1916) 
per il terremoto della Marsica concede esplici-
tamente le stesse indennità agli impiegati,, sa-
lariati e ai maestri. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« Mancini ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'interno, per sapere, se non creda 
doveroso, per il decoro della Nazione, invitare 
le autorità competenti ad impedire il ripetersi 
del' doloroso spettacolo, dato da povera gente, 
che pone ogni notte i suoi giacigli nei diversi 
portici di Roma. (L'interrogante chiede la ri-
sposta scritta). 

«Volpini». 

« E sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro della giustizia e degli affari di culto, per 
conoscere se sappia come gli interrogatori dei 
denuncianti le violenze subite dalle bande ar-
mate in quel di Castelbaldo, si risolvono (da-
vanti alla pretura di Montagnana) in nuove in-
timidazioni e nuove violenze fasciste oontro i 
cittadini esercitanti il loro diritto di ricorso 
alla giustizia, (L'interrogante chiede la rispo-
sta scritta). 

« Matteotti ». 

«Il sottoscritto chiede d'interrogare il pre-
sidente del Consiglio dei ministri e il ministra 
della giustizia e degli affari di culto, per sapere 
se intendano uniformarsi al parere della Com-


